

Berliner Festspiele Lab präsentiert »Moderne PROBEN«

Studierende aus elf verschiedenen Ländern haben das Haus der Berliner Festspiele untersucht. Sie studieren im Masterstudiengang Raumstrategien der Kunsthochschule Berlin Weißensee und forschten in diesem Semester künstlerisch über den Ort und das Theater im Westen Berlins. Aus ihren Recherchen zur Architektur und Geschichte entstanden räumliche Fallstudien, performative Interventionen und Videoarbeiten. Unter dem Titel »Moderne PROBEN« präsentieren die 17 Studierenden an drei Abenden ihre Ergebnisse und bespielen zusammen mit ihren DozentInnen das Haus der Berliner Festspiele innen und außen.

»Moderne PROBEN«
vom 17. bis zum 19. Januar, jeweils 18-22 Uhr
Haus der Berliner Festspiele, Schaperstr. 24, 10719 Berlin.
Eintritt frei.

Eröffnung: Do., 17. Januar, 18 Uhr mit Leonie Baumann (Rektorin Kunsthochschule Berlin Weißensee) und Christiane Kühl (Stellvertretende Intendantin Berliner Festspiele)

Finissage: Sa., 19. Januar, ab 22 Uhr

Eine Kooperation der Berliner Festspiele mit der Kunsthochschule Berlin Weißensee, Masterstudiengang Raumstrategien.

Berliner Festspiele Lab presents: »Moderne PROBEN«

Students from eleven different countries have explored the Haus der Berliner Festspiele. The students of the interdisciplinary Master Study Space Strategies at the weißensee academy of art berlin, have investigated the site and spaces of the West-Berlin theater. Case studies, performative interventions and an array of video works have emerged from research into the architecture and history of the site. Working under the title »Moderne PROBEN«, over three evenings, the seventeen students present their results in this exhibition probing the Haus der Berliner Festspiele from inside and outside.

»Moderne PROBEN«
January 17th to 19th , 6-10 pm
Haus der Berliner Festspiele, Schaperstr. 24, 10719 Berlin.
Admission is free.

Opening: Tuesday, January 17th 2013, 6 pm
with Leonie Baumann (president, weißensee academy of art berlin)
and Christiane Kühl (vice-director Berliner Festspiele)
Closing: January 19th, from 10 pm

A cooperation between the Berliner Festspiele and the weißensee academy of art berlin, Space Strategies.

Links: <http://www.raumstrategien.com>; www.berlinerfestspiele.de

Impressum:
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Foto: Julia Masagão